



前期前半終了。夏季休業前 LAST 西中ミーティング!

7月21日(金)、前期前半最後の西中ミーティングが行われました。夏季中体連の結果報告と東北大会への壮行式や今月で帰国することとなったALTのBrytnee Streeter先生とのお別れ会が開かれました。厳しい暑さが続く日々となりますが、それぞれの目標に向かって、己を磨く「夏」になることを願っています。

1 県大会各部報告・東北大会壮行式・わくわくワーク賞授与

去る7月16・17日に行われた県中体連夏季大会において、出場した全ての選手達は最後の最後まであきらめず、「喝! 克! 勝!」の精神で素晴らしい戦いを繰り広げました。みなさんのたくさんの応援、ありがとうございました。以下は東北大会への切符を手にした生徒達を紹介します。また、今回は美術部中心の応援団が受賞したWWW賞はジャリグラから県ベスト8の野球部が受賞しました。



競技	戦績	選手	期日と場所
卓球	女子個人2位	奥川みこと	8/4~6 宮城県利府町 セキスイパーアリーナ
水泳	男子200m平泳ぎ4位 男子200mバタフライ4位 女子50m・400m自由形4位	三橋穂純 奈良一哉 木村吏来	8/6・7 福島県郡山市しんきん開成山プール
相撲	個人戦2学年4位	須々田蒼天	8/10・11 岩手県八幡平市松尾相撲場
ソフトテニス	個人戦5位	工藤琉圭・佐藤未悠	8/8~10 新総合運動公園テニスコート

2 校長先生のお話「明日のために今日を生きる!」

生徒会本部より夏季休業中の生活についてのプレゼン後、校長先生の講話がありました。その内容を要約させていただきます。本校は、前後期制なので、夏休みも前期の教育活動の一つですからその頑張りは9月末に評価します。夏休みに入る皆さんに一つだけ話します。それは、「明日のために今日を生きる!」ということです。今年度、皆さんは、大変良く頑張っていました。しかし、時々もう少し考えて行動すればよかったのと思うこともありました。夏休みは、いろんな誘惑があります。楽しむべき時は大いに楽しみ、リフレッシュしてください。一方、その一言が、他人の心を傷つけないか? この行為によって、家族を悲しませることにならないか? 夢実現のために今何をすべきか? をよく考え、明日のために今日を大切に過ごしてください。夏休み明け、大きく成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。

3 Brytnee Streeter 先生とのお別れ会 (8月初旬で帰国。お世話になりました)



原文のまま載せます。ぜひ、お子さまに訳してもらってください。



After two years in Aomori, my time at Nishi Chu is coming to an end. As I look back, I can smile at all the wonderful memories I've made with everyone here and I'm thankful I was chosen to be Nishi Chu's ALT.

Thanks to all the students here at Nishi Chu, I have so many good memories to carry with me to my next journey and beyond. Thank you always for your energy and bright smiles. I was so happy to laugh and smile with everyone every day. I've received many letters and gifts from everyone. I've read things like "Thank you for teaching me English!" "I enjoy English because of you!" and "I'm happy you're alive!" Reading all of your letters made me feel that I can return home without regrets. The Nishi Chu students are all very smart and I know that you all have very bright futures ahead of you! No matter where I am, I will always be cheering for you! So please continue to do your best! To the staff, I'm so very thankful to have worked with all of you. Even though my Japanese is not perfect, you still always talked with me and supported me when I had trouble. I'm so thankful for the kindness you all have given me. It was truly a pleasure and a fun time to work with everyone here and I will miss you all greatly.

When I came to Aomori, I was so nervous that I wouldn't be able to do a good job, but thanks to everyone at Nishi Chu, every day was filled with happiness. You all have made me realized that I want to continue working with children in the future. So, on August 4th I will return to America and attend graduate school so that I can pursue this dream. The road ahead is long, but you all have given me the strength and courage to do my best. "Because of you and my time in Aomori, I'm forever changed as a person." I'll never forget as long as I live. Thank you.

夏の暑さよりもさらに激アツ！西中生の活躍の姿



R5.6.25(日) 細越ホテルの里 草刈り作業 ボランティア
 草刈正雄／泥上げ／草あつめ／雨にも負けず、ホテルのためにやりきりました。
 このビュアな活動を次世代の西中生にも引き継いでほしいと願っています。



前期前半は運動会や中体連夏季大会を始めとした学校行事だけでなく、日常の学校生活も充実したものになり、少しずつではありますが、コロナ禍前の活動を取り戻しつつあります。しかしながら、今後も感染対策を万全にしながら、ただコロナ禍前に戻すのではなく、コロナ禍の期間で得た多くの知見を生かし、西中生がさらに夢に向かってわくわくワークしながら、安心して登校し満足して下校できる、笑顔あふれる学校を目指して生徒とともに創っていききたいと思います。今後ともご理解ご協力の程よろしく申し上げます。

8・9月の主な行事予定 まずは見通しをもってみる。今、できることをやる。

- 8月1日(火) 部活動体験フェア
- 13～15日(日～火) 学校閉庁日
- 16～22日(水～火) 3年授業日
- 18日(金) 1・2年出校日
- 24日(木) 登校開始
- 25日(金) 西中ミーティング
- 28日(月) 諸費等引落日
学校共通休養期間
(～9/1)
- 30日(水) 2年
県学習状況調査



- 9月1日(金) 第3回定期テスト
- 4日(月) 食育講話(1学年)
- 7日(木) 第2回避難訓練
- 8日(金) クラスミーティング(6校時)
- 15日(金) 東青中体連秋季大会壮行式
- 16～18日(土～月) 東青中体連秋季大会
- 19日(火) 22日(金) 振替休業
- 25日(月) 代休日
- 27日(水) 諸費等引落日
- 30日(金) 前期終了日、通知表配布

写真が不鮮明になり申し訳ありません。学校HPにデータを掲載しておりますのでご覧ください。

学校HP <http://www.aomoricity.ed.jp/mishichu/>

ブリトニーさんのラストスピーチ

青森での2年間をおえて、西中での生活も終わろうとしています。ふりかえてみると、ここでみんなと作ったすばらしい思い出にほほえむことができ、西中のALTに選ばれたことに感謝しています。

西中の生徒の皆さんのおかげで、次の冒険に続くいい思い出がたくさんできました。いつも元気と明るい笑顔をありがとう。毎日みなさんと一緒に笑い、笑顔になれて本当に幸せでした。みなさんからたくさんの手紙やプレゼントをもらいました。Thank you for teaching me English! "英語を教えてくれてありがとうございます！ I like English now because of you! "先生のおかげで英語が楽しいです！ I'm happy you're alive! "生きていてくれてうれしいです！"とか。みなさんの手紙を読んで、悔いなく帰れるような気がしました。西中生はみなさんととてもあたまが良く、みなさんにはとても明るい未来が待っていると思います！どこにいても、いつも応援しています！だから、これからも頑張ってください！

スタッフの皆さん、皆さんと一緒に働けて本当に感謝しています。私の日本語が完璧でなくても、困ったときはいつも声をかけて、支えてくれました。皆さんが私にくれた喜びにとっても感謝しています。皆さんと一緒に仕事できたことは本当にうれしく、楽しい時間でした。

青森に来た時は、いい仕事ができるか不安でいっぱいでしたが、西中の皆さんのおかげで毎日が幸せでいっぱいでした。皆さんのおかげで、将来も子どもたちとかかわる仕事をしたいと思うようになりました。だから、8月4日にアメリカに戻り、この夢をおいかけるために大学院に通います。

“Because of you and my time in Aomori, I'm forever changed as a person.”

「皆さんと青森で過ごした時間のおかげで、私は人として永遠に変わりました。」

決して忘れません。ありがとうございました。